

Monastère mystique de Saint-Jean-Baptiste de Guérison Monastique et Indigène.

Bienvenue au monastère mystique Saint-Jean-Baptiste de la guérison monastique et autochtone (MM). Ce site est, sans aucun doute, le foyer d'une nature profonde, qui puise l'ancienne énergie spirituelle remontant à 1200 après JC. Les traditions de cette époque considéraient le fleuve Tanama comme le fleuve le plus sacré des Caraïbes. Aujourd'hui, vous trouverez le musée et les terres de cérémonies autochtones à la tête de la rivière qui traverse les plaines côtières sur 19,2 km jusqu'à l'océan. Nous acceptons le don de protéger ces terres sur plus de 10 000 acres, dont plus de 6 000 sont sous notre protection, entretiennent avec amour le fleuve Sacré et 990 où se concentrent nos efforts de construction.

Situé dans la région tropicale de Porto Rico, dans les Caraïbes.

Regardons l'espace. Non loin du monastère Mystic, l'observatoire d'Arecibo, le plus grand radiotélescope du monde, construit pour observer les limites et l'expansion de l'espace, est un voisin, un phare et un allié. Notre monastère

Mystic marque la construction d'un effort similaire; Cependant, nous nous concentrons sur l'odyssée intérieure de l'espace intérieur de l'être.

Monastère Mystique Saint-Jean-Baptiste de la Santé Monastique et Indigène

I. mystique

Reconnaître le sens du mot mystique est essentiel pour commencer notre travail ici.

Mystique signifie vide. Abstraction faite des théologies dogmatiques, des idéologies et même de tous les cadres spirituels, MM encourage chacun à suivre un chemin intuitif, accompagné de deux principes essentiels:

1. Connais-toi toi-même.

2. Tenez compte du bilan énergétique en faisant aux autres ce que vous voulez qu'ils vous fassent. (La règle d'or) À la lumière de la définition de «mystique», nous revendiquons avec enthousiasme le droit d'auteur du mot Mystix.

II monastère

Ce monastère est une communauté cloîtrée de personnes de mentalité spirituelle venues de toute la planète et vouées à l'étude et au développement d'une passion pour la vie intérieure, une guérison visant à aider les autres dans leur cheminement.

III. Saint Jean Baptiste

Saint Jean Baptiste était un mystique puissant et sage qui a aidé à guider Jésus et a jeté les bases de notre pratique de guérison hybride. Comme un croisement entre la guérison monastique (guérison avec un toucher doux de la main) et la guérison autochtone / traditionnelle (utilisation de plantes médicinales de la nature), San Juan était considéré comme un médecin axé sur la formation du patient  
Connaissance de l'auto-guérison.

L'anatomie de notre nom est la base sur laquelle reposent l'enseignement de l'université et la pratique de guérison de notre monastère; Une autre façon de décrire notre pratique s'appelle la loi d'un, c'est la conviction que nous sommes tous connectés en tant que partie d'un tout, appelons-le Dieu, la conscience, le créateur, la loi d'un, nous exhortant à transcender les dualités telles que le bien. / mal, ciel / enfer, yin / yang, etc.

Moines

Ceux qui choisissent de participer et d'étudier au monastère seront appelés moines. Cachés dans les collines qui bordent la rivière la plus sacrée de Porto Rico, ces personnes se lanceront dans une aventure qui leur permettra d'enrichir leurs capacités de guérison, d'élargir leur conscience et de bâtir une convergence sacrée de milliers d'idéologies spirituelles.

Cet effort passionnant d'écoute, de construction et de combinaison des connaissances des principales religions, ainsi que des pratiques de guérison traditionnelles / autochtones, donnera aux moines des outils essentiels pour aider les autres à trouver un but, à éliminer les émotions non traitées et à panser les blessures psychologiques. et émotionnel traumatique. Une de nos enseignantes, originaire de France, offre son temps et ses connaissances au monastère en apportant son enseignement novateur sur la cartographie des émotions et leurs effets sur les glandes, les organes et les systèmes physiologiques humains.

En plus de recevoir des enseignants spirituels et guérisseurs du monde entier, nous fournirons également des terrains tels qu'un "laboratoire" ou un sanatorium (un lieu dans le pays où l'on peut se remettre de problèmes émotionnels / de santé), pour ceux qui cherchent à perfectionner continuellement leur pratique. et étendre sa portée dans les arts de la guérison.

### L'expérience Mystix

Rappelez-vous, Mystic signifie vide. L'objectif du monastère n'est pas d'exercer une écriture, une idéologie ou une structure unique, mais de donner à chacun le droit de prendre du recul et d'embrasser tous les cadres religieux, spirituels et ésotériques en tant que points de vue culturels ou historiques du divin. L'amour est notre chemin, et l'amour ne nécessite pas de contrôle, de catégorisation ou d'exclusion.

En immergeant notre étude dans la nature, nous sommes constamment encouragés et nous rappelons que nous sommes tous interdépendants. Il est essentiel que chaque individu approprié "connecte les points" pour sa propre vie en comprenant l'architecture unique de la création dans laquelle nous vivons, et comment chaque personne joue un rôle spécifique dans cette danse cosmique de la vie. Il appartient à chacun d'incarner les leçons de deux questions: comment voulez-vous être plus? Comment voulez-vous être moins? Chaque personne est responsable de trouver et de vivre sa propre vérité.

Nous comptons sur le résultat de notre participation et de notre expérience Mystix. C'est ce que vous pouvez attendre de l'expérience Mystix.

- Une clarté améliorée de lui-même et de sa vie.
- Un sentiment de plus grande maîtrise et d'enthousiasme pour votre voie et votre avenir.
- Passion et énergie renouvelées pour vos objectifs et votre mission dans la vie.
- Un lien plus profond avec son objectif supérieur et la capacité de voir et d'apprécier le sens de la vie quotidienne et des efforts globaux dans la vie.

- Un sentiment d'espoir profond et restauré.

En raison de l'abondance de bambou, nous avons l'intention de l'utiliser dans notre architecture.

### Histoire de la remise des diplômes

Nos étudiants, également connus sous le nom de moines, se lanceront dans un programme d'études à vie fondé sur la conscience de soi et la communauté. L'obtention du diplôme sera marquée par la connaissance et la compréhension de la loi de l'unique par les étudiants, seule une poignée de mystiques ayant obtenu le titre de Maître ascensionné. L'un des mystiques, Saint-Germain, fut l'une des premières âmes spirituelles à avoir obtenu leur diplôme, qui choisit de rester sur Terre au profit de l'humanité pour aider les autres dans leur cheminement vers l'ascension spirituelle. On dit que l'esprit de Saint-Germain a influencé l'organisation clandestine des 13 colonies, la traduction de la Bible King James et même la Constitution des États-Unis; qui continue à guider l'éveil mondial auquel nous assistons en tant que vieux modèles d'éducation, de gouvernement, de religion et de science connaissent des cycles de renaissance visible. Notre communauté fonctionnera comme un phare de lumière, d'éducation et de responsabilisation pour aider la vision de San Germain d'un monde éveillé, conscient et aimant.

Portée des trois branches du monastère

1. Nous allons lancer et maintenir un réseau social en ligne axé sur la fourniture d'une plate-forme aux travailleurs de la lumière du monde entier pour partager, apprendre et développer leur pratique spirituelle. Le monastère mystique a le domaine OneTribe.Cafe pour cet usage.

2. Nous maintiendrons une ligne directe qui offrira des conseils spirituels et un soutien aux praticiens et au grand public concernant le problème du suicide.

3. Nous inviterons des groupes musicaux du monde entier à se produire dans les majestueuses grottes découvertes sur la propriété. Nos concerts utiliseront le pouvoir de la musique et de la communauté pour renouer avec la nature.

Le sens de notre travail

Il est impossible d'ignorer l'épidémie mondiale de suicide. L'un de nos piliers consistera à former nos moines avec des outils permettant de réduire les taux de suicide dans nos communautés respectives. Les statistiques montrent maintenant que les gens sont plus susceptibles de constituer un danger pour eux-mêmes que tous les crimes et toutes les guerres combinés. En outre, certains États américains UU indique que le suicide est la principale cause de décès chez les adolescents. Sur le plan spirituel, lorsqu'une personne envisage de se suicider, cela reflète son âme frustrée dans sa recherche d'un but. Nos moines seront formés avec une technologie de guérison ancienne et puissante conçue pour aider les autres à trouver leur propre chemin, revendiquant ainsi leur pouvoir et le pouvoir de solutions pharmaceutiques néfastes.

Notre pratique est basée sur le retour à la nature pour la vie, la guérison et la connexion, nous allons cultiver notre propre nourriture, vivre de manière durable et encourager chacun à suivre son propre chemin en écoutant le guide trouvé dans les arbres, les fleurs , Les rivières,

les herbes et les informations palpitantes qui nous entourent. Le chemin mystique n'est pas pavé de livres, de cadres stricts, mais plutôt d'un enseignement intuitif de la nature. La voie naturelle est une ancienne route qui offre une nouvelle approche de la médecine moderne.

Les moines aideront les gens à renouer des liens avec eux-mêmes et à donner un sens à leurs propres histoires, traumatismes et expériences de vie afin de revendiquer l'autorité sur leur propre santé, leur bien-être et leur vie.

Fermeture

Pour conclure, réfléchissons à deux récits convaincants de la profonde lumière qui nous habite tous: "J'ai commencé à ressentir des sentiments que je ne pensais pas compatibles avec un corps physique, une immense expansion de mon être et une lumière, semblable à une étoile, m'est venue et m'a permis de fusionner avec elle, et j'ai ressenti un amour absolu. Et une infinité paix, abondance, un orgasme sans fin qui ne venait pas de mes organes génitaux mais de mon cœur et de mon âme ... "

Source inconnue

"Les dogmes du passé sont inadéquats pour le présent orageux." -Abraham Lincoln

Selon l'un de nos principes, "Connais-toi toi-même", il est important de prendre un moment pour réfléchir à cela en dehors de votre sens socratique traditionnel de vous-même. Prenons notre objectif d'interconnexion tout au long de la vie et demandons-nous qui est-ce vraiment?

l'être? Pouvons-nous construire une université de la pensée, de la communauté et de la pratique pour élargir la planète en défaisant les idées de séparation? Pouvons-nous regarder en profondeur, au-delà du bruit, des distractions et des obsessions, des peurs et des réserves de l'esprit? En regardant l'espace, au-delà et à l'intérieur, quelle est votre mission ici sur Terre? Quel est le service pour lequel vous avez été créé?

Manières de participer servant à faire avancer cette vague de conscience

En éliminant les dégâts causés par l'ouragan Maria, nous pourrions utiliser des outils et du matériel (tracteurs). Des contributions de 100 à 10 000 dollars US pourraient être versées directement à l'achat, ou nous pourrions faire appel à des volontaires dans les zones d'administration du site Web. compter, volontaires sur le terrain pour cartographier les arbres fruitiers qui font partie

de notre nourriture, etc. Alternativement, vous pouvez parrainer une jeune personne pour qu'elle vienne faire le travail. Nous sommes en train de rénover un bureau pour le monastère de 1500 pieds carrés à Lares, pour lequel vous devez acheter de la peinture, du bois et beaucoup de travail. Bientôt, nous devons acheter du matériel de bureau.

Merci pour votre présence, votre énergie et votre participation ici aujourd'hui. Après tout, nous sommes tous simplement inscrits à la School of Life. Nous invitons et sommes impatients de nous associer à tous ceux qui souhaitent contribuer au monastère mystique. Que vous souhaitiez devenir un moine guérisseur ou que vous puissiez offrir votre talent, votre temps, votre pensée, votre présence ou simplement des encouragements, nous vous en remercions sincèrement.

Bénédictions à tous!

À gauche du centre de l'île, vous verrez Utuado, ce pays de différentes nuances de vert est le

Propriété plus sombre dans les photos satellites.

Tous les dons et contributions sont déductibles des impôts, les dons recevront un reçu pour leurs utilisations.